

ABSTRAK

Dita hidayatin isolina. 2021. “ **Efektivitas Pengelolaan Dan Pemanfaatan Uang Wakaf di BMT Mandiri Sejahtera Karangangkring Jawa Timur**”, Skripsi Universitas Islam Lamongan.

Fakta sejarah memperlihatkan bahwa wakaf telah menunjukkan berbagai peran penting dalam mengembangkan berbagai kegiatan sosial, ekonomi, pendidikan, dan kebudayaan. Wakaf harus mampu berperan efektif dalam membangun umat agar mampu menjadi instrument jaminan sosial dalam pemberdayaan masyarakat. Hal inilah yang melatarbelakangi penulis untuk meneliti efektivitas pengelolaan dan pemanfaatan uang wakaf di BMT Mandiri Sejahtera Jawa Timur. Dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif dan dalam pengumpulan datanya menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana efektivitas pengelolaan dan pemanfaatan uang wakaf. Objek dalam penelitian ini adalah BMT Mandiri Sejahtera Karangangkring Jawa Timur. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan uang wakaf di BMT Mandiri Sejahtera Karangangkring adalah penghimpunan dana wakaf diperoleh dari anggota, pengurus, pengelola, anak magang maupun penelitian, masyarakat sekitar, dikelola dalam bentuk simpanan pokok khusus (SIMPOKSUS), dana wakaf uang yang dihimpun dalam SIMPOKSUS ini kemudian digunakan untuk pembiayaan. Dan diakhir tahun mendapatkan sisa hasil usaha (SHU), dari SHU tersebut 60% akan disalurkan untuk santunan anak yatim piatu, fakir miskin, biaya pendidikan anak yatim piatu dan fakir miskin, pendidikan, keagamaan, sosial dan kesehatan. Sedangkan 40% nya disimpan untuk penguatan modal. Kesimpulannya dalam pengelolaan dan penyaluran uang wakaf di BMT Mandiri Sejahtera dinilai sudah efektif karena dalam penghimpunann dan pengelolaannya selama ini tidak ada kendala, pendapatan uang wakaf meningkat setiap tahunnya dan sudah mencapai target yang telah ditentukan, dalam penyalurannya juga tepat pada sasaran dan sudah sesuai dengan apa yang diproyeksikan.

Kata kunci : efektivitas, pengelolaan, pemanfaatan, uang wakaf.